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Áries 21/03 a 20/04
É uma semana muito favorável em termos de estu-
do e de contato com novos conhecimentos e apren-
dizados. Atividades culturais que estejam progra-
madas para os próximos dias podem te ajudar a 
ter uma visão mais ampla do seu próprio mundo, 
então aproveite. Lembre-se de buscar equilíbrio 
entre as responsabilidades e o tempo de lazer.
Touro 21/04 a 20/05
Você pode se sentir um pouco mais focado no 
seu mundo interior em alguns momentos e é uma 
ótima oportunidade de revisão de alguns medos e 
bloqueios. Atividades e terapias de autoconheci-
mento são muito interessantes e podem te ajudar a 
destravar algo que estava impedindo você de avan-
çar. Cuide de si mesmo com o carinho e a atenção 
que merece.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Tudo o que for feito em parceria durante essa se-
mana tem uma chance de correr melhor. É uma fase 
de contar com quem precisa e de identificar quem 
são as relações que te impulsionam a ser sempre a 
sua melhor versão. Preste atenção nas demandas 
que podem ser divididas e delegue o que puder. 
Expressar as suas ideias e opiniões é fundamental.
Câncer 21/06 a 21/07
O foco da sua semana é na sua rotina, portanto 
nada de deixar para depois o que pode ser organi-
zado agora. Anote na agenda e nas planilhas tudo 
o que for importante, lembrando de deixar espaço 
para manter um ritmo saudável. Seus hábitos que 
impactam diretamente a sua saúde também podem 
ser revistos a fim de ganhar mais vitalidade e dis-
posição.
Leão 22/07 a 22/08
São dias para voltar o seu olhar para si mesmo e 
ter mais momentos dedicados ao autocuidado. Re-
veja alguns hábitos e comportamentos, alinhando 
melhor as suas vontades com o que te faz bem. 
Se precisar de mais momentos sozinhos, seja claro 
sobre essa necessidade e aproveite para refletir.
Virgem 23/08 a 22/09
Os assuntos domésticos estão em destaque e de-
vem exigir mais da sua atenção e dedicação. É 
uma boa semana para rever as divisões de tarefas 
dentro de casa e buscar ajustar as expectativas en-
tre os familiares. Pode ser uma boa deixar algu-
mas brechas na agenda para ajustar compromissos 
remarcados.
Libra 23/09 a 22/10
Os próximos dias favorecem a retomada de leituras 
e cursos que porventura você tenha deixado de lado 
nos últimos tempos. Ao entrar em negociações ou 
receber propostas é importante entender todas as 
cláusulas envolvidas e não tomar decisões no calor 
do momento, sem a devida análise. Se algo parece 
bom demais para ser verdade, desconfie.
Escorpião 23/10 a 21/11
São dias interessantes para organizar com mais 
calma e senso de praticidade as suas finanças. É 
uma semana legal também para redefinir priorida-
des, entender para onde está sendo direcionada a 
sua energia e valorizar o que é mais importante na 
sua vida.
Sagitário 22/11 a 21/12
A Lua crescente acontece no seu signo, trazendo 
luz sobre você e suas vontades. Vale deixar mais 
espaço para se cuidar, para os momentos de lazer 
e para as atividades que tragam verdadeira alegria. 
Na vida profissional pode aparecer alguma opor-
tunidade ou chance que você esperava, mas nada 
virá sem bastante esforço e dedicação plena.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Pode ser muito bom para você diminuir um pou-
co o ritmo, ainda que seja uma lua crescente. O 
seu corpo e a sua mente, especialmente, podem se 
beneficiar de momentos de pausa e contemplação. 
Se gosta de meditar, pode ser uma boa ideia, mas 
também servem outras atividades que façam com 
que você se sinta realinhado consigo mesmo.
Aquário 21/01 a 19/02
É uma semana com momentos interessantes para 
fazer networking e ampliar a sua rede de contatos 
sociais. Você tende a se beneficiar dos encontros, 
dos insights que chegam através de outras pessoas. 
Se sentir alguma tensão, prefira evitar o confronto 
direto e siga firme nas suas convicções sem preci-
sar se explicar.
Peixes 20/02 a 20/03
São dias dinâmicos e cheios de produtividades, 
especialmente na vida profissional. Perceba se as 
demandas estão dentro do que é possível entregar 
e, se necessitar de algum ajuste, cogite delegar ta-
refas. Manter-se flexível diante das mudanças de 
rota pelo caminho é importante e pode te ajudar a 
viver melhor as fases de mais ansiedade ou preo-
cupação.

Fazendo carreira solo candidatos a 
vereador do PT de Conchal batem de 
porta em porta pedindo voto; já para 

prefeito não há preferência

O Partido dos Trabalhadores (PT) de 
Conchal não lançou candidato a pre-

feito e nem fez coligação ou acordo de 
apoio com qualquer outro grupo político, 
e decidiu ficar na carreira solo com apenas 
candidatos a vereador. 
No final de semana passado e início desta 
os petistas bateram de casa em casa pedin-
do votos para seus vereadores, e melhor, 
segundo a secretária de comunicação do 
partido, Juliane Galdino, a recepção foi 
ótima. “O pessoal recepcionou a gente 
bem pra caramba, foi muito legal saber 
que Conchal tem essa simpatia pelo PT. 
Estamos otimistas e acreditamos que 
conseguiremos eleger pelo menos dois 
vereadores”, destacou Galdino.

No sábado (07) foi realizada passeata com 
carro de som com um grupo de 15 pes-
soas, juntamente com alguns candidatos, 
passando pelas casas do Jardim Esperança 
III e Sol Nascente. 
No domingo (08) houve concentração na 
feira livre, e logo em seguida os petistas 
saíram em caminhada pelo Parque Indus-
trial, onde também foram muito bem re-
cepcionados.
Na quarta-feira (11) a deputada estadual 
Márcia Lia esteve em Conchal em cami-
nhada com os vermelhinhos visitando os 

comércios.
Na história de Conchal nunca um verea-
dor foi eleito pelo PT, e pela primeira vez, 
tendo a frente a presidente e candidata a 
vereadora Jaqueline Ferrari, o partido tem 
a possibilidade de quebrar esse tabu. Há 
quem acredite que exista a possibilidade 
do PT fazer dois vereadores na cidade, o 
que seria muito bom, assim uma oposição 
mais acirrada e inteligente, com poderes, 
faria a diferença para melhorar a qualida-
de de vida da sociedade conchalense.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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A Câmara Municipal de Estiva Gerbi 
abriu três CEI’s (Comissão Especial 

de Inquérito) para investigar supostas ir-
regularidades na administração da prefei-
ta Cláudia Botelho (MDB).
A primeira foi uma denúncia protocolada 
pelo Partido dos Trabalhadores (PT) no 
início do ano na Câmara Municipal acu-
sando a prefeita de ter feito pagamentos 
irregulares com horas extras a funcionários 
comissionados, fato apontado pelo Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo. 
Na época o presidente Adevanil Moreira 
(Solidariedade) achou conveniente enviar 
a tal denúncia ao Ministério Público, e as-
sim o fez. Segundo Adevanil, afirmou ao 
Polêmica, que o MP retornou o caso à Câ-
mara afirmando que essa investigação é de 
competência dos vereadores. Atualizado 
sobre os fatos, o PT novamente entrou com 
a denúncia e dia 02 passado o plenário da 

Câmara de Estiva Gerbi abre três CEI’s 
para investigar supostas irregularidades na 
administração da prefeita Cláudia Botelho

Câmara aprovou a abertura da CEI para in-
vestigar o caso. O presidente da comissão 
é o vereador Pastor Fábio (SD), tendo 
como membros os vereadores Arnaldo 
Gonçalves (MDB) e Éder Rocha (PRD).
A segunda denúncia é referente a suposta 
prática de crime de falsidade ideológica 
praticada dentro das dependências do Pos-
to de Saúde Natal Diégues, onde receitas 
e atestados médicos foram supostamente 
assinados por médico que não trabalha-
va mais no local. Com isso, também na 
sessão do dia 02 passado, outra CEI foi 
instaurada. O presidente da comissão é 
o vereador Valdir Pazini (PSDB) e os 
membros são os vereadores Cláudia 
Zanco (MDB) e Éder do Prado (SD).
A terceira denúncia é recente, aconteceu 
mês passado, logo após a prefeitura com-
prar cestas básicas de uma empresa, sendo 
que o contrato de outra ainda estava em 

vigência. Ainda segundo a denúncia, o 
pregão realizado para tal compra está to-
talmente fora dos conformes da lei, com-
provando má fé, improbidade adminis-
trativa e pouco caso com a administração 
pública. Essa terceira CEI foi instaurada 
na sessão do dia 09 passado, segunda-fei-
ra. O presidente da comissão é o verea-
dor Éder do Prado (SD) e os membros 
são os vereadores Éder Rocha (PRD) e 
Dani do Juninho Bá (MDB).
As comissões têm 90 dias para apurarem 
as denúncias.
Foi enviada mensagem via WhatsApp 
para a prefeita Cláudia Botelho para dar 
seu parecer sobre as supostas irregularida-
des apresentadas nas três CEI’s, e respon-
deu o seguinte:
“Tudo isso não passa de perseguição 
política porque estamos na frente com 
quase 20% na preferência do eleitorado, 

então é uma forma suja de tentar ganhar 
no tapetão. Mas se esqueceram que Es-
tiva é uma cidade pequena, onde todo 
mundo conhece todo mundo, e a verda-
de se sobressai. Muito estranho só agora, 
na reta final de campanha, com eles per-
dendo mais espaço a cada dia que pas-
sa, querer acusar eu e o Tião Trovão de 
coisas que são apenas suposições. Nem o 
Ministério Público quis investigar uma 
das denúncias, porque sabe que não tem 
fundamento. Mas vamos aguardar, por-
que a resposta popular contra essa ten-
tativa de manipulação popular vai vir 
nas urnas. O povo não vai esquecer isso, 
jogo sujo não funciona, vão levar uma 
lavada com mentira e tudo”.
Cláudia Botelho, bastante irritada, ainda 
finalizou afirmando que isso deveria ser 
proibido em época de eleição.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Era certa a impugnação da candidatura 
a prefeito de Pedro Franco em Enge-

nheiro Coelho, por conta de ter três con-
tas rejeitadas pelo Tribunal de Contas e 
Câmara de Vereadores, e isso em opinião 
unânime entre veículos de comunicação e 
juristas especializados na área. Porém, a 
lei decretada pelo ex-presidente Jair Bol-
sonaro em 2021, nº 14.230/2021, alterou o 
panorama de incidência da inelegibilidade 
por desaprovação de contas públicas, pas-
sando a ser exigido o dolo específico, em 
superação ao dolo genérico, o que facili-
tou a defesa de quem tem contas rejeitadas 
pelo TC e Câmara de Vereadores, e com 
isso Pedro Franco teve sua candidatura 
deferida pela Justiça Eleitoral segunda-
-feira passada, dia 09.
Até o anúncio sobre o deferimento do ex-
-prefeito como candidato, os adversários 
estavam trabalhando com a hipótese de 
sua impugnação, porque nas sondagens 
eleitorais sempre Pedro Franco apareceu 

Justiça Eleitoral libera candidatura de Pedro Franco e isso 
complica a situação dos adversários; ex-prefeito está bem cotado

e tudo leva a crer que seja o próximo chefe do executivo
à frente, e como era certo o impedimento, 
todos trabalhavam acreditando na troca de 
candidato e consequentemente a queda na 
transferência de votos, facilitando o cami-
nho para todos os concorrentes. A partir 
de agora, com o ex-prefeito como candi-
dato, a situação complicou porque existe 
o sério risco de acontecer o “efeito mana-
da” e vir a favor do candidato emedebista.
Veja parte da decisão da juíza eleitoral Fa-
biana Garcia Garibaldi:
“Logo, o deferimento do registro de 
candidatura é a medida que se impõe, 
haja vista que estão presentes todas 
as condições legais de elegibilidade e 
não há a incidência de nenhuma cau-
sa de inelegibilidade. Diante do expos-
to, DEFIRO o pedido de registro da 
candidatura de PEDRO FRANCO DE 
OLIVEIRA, para concorrer ao cargo 
de Prefeito, sob nº 15, com a seguinte 
opção de nome: PEDRO FRANCO. 
Consigno, outrossim, que houve o defe-

rimento do registro da candidatura de 
Gilberto Garcia para concorrer ao car-
go de Vice-Prefeito. Proceda-se à anota-
ção do julgamento no Sistema de Can-
didaturas. Findo o prazo sem recurso, 
certifique-se o trânsito e arquivem-se os 
autos com as cautelas de praxe”.
Nos próximos dias a ®Rede JAPE de 
Comunicação anunciará a “Sabatina 
Eleitoral 2024” ao vivo que será transmi-
tida pela TV JAPE, e você poderá acom-
panhar os candidatos e suas propostas 
frente a frente numa dura e difícil sabatina 
com o jornalista mais polêmico da região, 
Januário Pedroso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... Ago-
ra a “bagaça” explodiu em Engenheiro 
Coelho, A Justiça Eleitoral deferiu a can-
didatura de Pedro Franco para prefeito... 
Os concorrentes, eu e mais um monte de 
gente, inclusive juristas e outros veículos 
de comunicação, acreditávamos que não 
havia a mínima chance para Pedro e que 
sua impugnação estava certa, mas não foi 
isso que aconteceu... Duas leis, uma de 
2019 e outra de 2021 o beneficiaram e está 
aí, Pedro Franco é sim candidato a prefei-
to... E que seja eleito o melhor... Agora 
vamos para mais fofocas políticas...

* * *
Dick Vigarista atuando em Conchal  
– Cabos eleitorais orientados pelos seus 
respectivos responsáveis estão propagan-
do mentiras nas Redes Sociais para tentar 
prejudicar o adversário... Primeiro foi o 
lance do vídeo afirmando que era para 
tirar foto de entrevistadores e que tam-
bém era para chamar a polícia em caso 
de coação para captação de número de 
WhatsApp; depois veio a conversa que a 
UMAFLEX está impedindo a instalação 
da empresa de frango na cidade, e agora 
estão propagando que o vice do Junior, o 
Zezinho da Rádio, pactuou com a tenta-
tiva da concessão da água em 2015, quan-
do foi vereador... O tonto que fez o vídeo 
sequer teve a decência e o respeito com 
você tirando das redes sociais a merda do 
vídeo, chamando você, eleitor conchalen-
se, de idiota... A falsa notícia que a UMA-
FLEX está impedindo a instalação da 
empresa de frango é um absurdo, sem pé 
e sem cabeça, não existe a mínima chance 
de ser verdadeira, e ainda tem idiota que 
acredita nisso... Agora afirmar que o Ze-
zinho da Rádio foi o primeiro que votou 
a favor da concessão da água em 2015 é 
outra mentira cabeluda... A única coisa 
que aconteceu é que ele assinou o pedido 
de votação e não tinha percebido que era 
referente à concessão e, por conta disso, 
ele faltou nas sessões onde a matéria em 
pauta era sobre a questão da concessão, 
para evitar problema com seu grupo po-
lítico da época para não expor que era 
contra a aprovação do projeto... Eu acho 
que Conchal não precisa de mentiras, 
Fake News e trapaças para alguém ga-
nhar a eleição... O que vejo perante essa 
situação desagradável e intolerante é que 
tudo está parecendo a “Corrida Malu-
ca”, desenho animado dos anos 80, onde 
o vilão Dick Vigarista, para tentar ga-
nhar a competição sabotava os veículos 
de seus concorrentes colocando água no 
tanque de combustível entre outras coi-
sas, e pior, ele tinha um carro espetacular 
para competir, era só se dedicar a corrida 
que com certeza venceria sossegado, mas 
sua paixão era a SABOTAGEM... E aqui 
em Conchal está mais ou menos assim, o 
cara tem tudo para ganhar, para ser o pró-
ximo prefeito, mas deixa seus cabos elei-

torais sabotarem o concorrente na espe-
rança que levará alguma vantagem nisso... 
Que pecado... Só tomar cuidado porque o 
Dick Vigarista nunca venceu uma corrida 
sabotando... Desejar uma Boa Sorte aos 
sabotadores...

* * *
Apostas apontam preferências em Con-
chal para vereador – As apostas estão 
correndo soltas em Conchal com relação 
aos candidatos a vereador, e quem tem di-
nheiro e está acostumado a fazer esse tipo 
de jogo, está investindo em seus candi-
datos para vencer a “competição” sendo 
eleito com o maior número de votos... Bo-
nini da Farmácia está investindo no Ro-
binho, está pedindo voto até para Madre 
de Calcutá... O Primo da UMAFLEX 
está apoiando o neto do ex-vice-prefeito 
e ex-vereador Antônio Pelissari, o popular 
Coco, o jovem se chama Mateus Pelissa-
ri... Toninho Locatelli, empresário e vice 
na chapa de Rogério da Farmácia, está 
investindo no amigo e funcionário Iago 
da Locatelli... Por outro lado, vem o tur-
bilhão chamado Marquinho Gato Bill, 
que sempre investiu bem em suas cam-
panhas... Eu só não vi alguém apostar na 
candidata do PT, Jaqueline Ferrari, será 
que o motivo possa ser que ela não esteja 
envolvida com os “tubarões” da cidade? 
Mas existe sim a possibilidade de ela ser 
a candidata eleita com o maior número de 
votos... Agora é só aguardar o destino...  

* * *
Rogério da Farmácia X Fuinha – Não dá 
nem para acreditar que dois ex-parceiros 
estão travando uma briga judicial sendo 
que já chegaram até fazer churrasco jun-
tos com intimidade e tudo na casa de um 
deles, com direito a vídeo e fotos, coisa de 
louco... Agora os dois estão brigando por-
que estão de lado contrário e, com isso, as 
desavenças aumentam enquanto não che-
ga dia 06 de outubro... O Fuinha, oportu-
nista, pegou o vídeo do despejo da pobre 
família que a vereadora Geny Sampaio 
conquistou na Justiça e publicou metendo 
o cacete nela e de quebra atingiu a honra 
política do candidato do MDB, numa cla-
ra tentativa de prejudicar o pleito a favor 
de seu candidato... Mas a juíza não é boba 
e meteu ferro nele e deu prazo para tirar o 
vídeo das redes sociais a custa de R$ 1 mil 
por dia caso não seja atendida... Acho eu 
que o Fuinha não vai tirar o vídeo porque 
R$ 1 mil por dia para ele não é nada, não 
vai fazer nem cosquinha no bolso dele... 
Quem tem dinheiro tem, quem não tem 
igual a “nóis”, fica só fazendo matéria e 
lendo essas coisas pensando se fosse com 
a gente... Kkkkkkkkkk, tem que rir, pa-
rece comédia...

* * *
Junior Caleffi recebeu 190 mil do PL e 
Rogério 110 mil do MDB – Eu estou até 
agora pensando como gira tanto dinheiro 
no mundo da política, dois simples candi-
datos de uma cidadezinha de quase 30 mil 
habitantes receberam de fundo partidário 
R$ 300 mil, ainda estou me beliscando 
para ver se é verdade... Aí fico imaginan-

do essas grandes cidades, o quanto não re-
cebem de dinheiro para fazer política nes-
sa época de campanha... É muito dinheiro, 
coisa de louco, e isso explica a incansável 
tentativa do Fuinha em tentar fechar o PL 
com Rogério Simoso, porque com certeza 
ele já sabia desse valor... Aí, você, eleitor, 
fica brigando com seus amigos e familia-
res a favor do político tal, e nem imagina 
que através disso muita gente enche os 
bolsos e você no final fica chupando os 
dedos... Vendo essa explosão de recursos 
políticos a gente pode imaginar o que mais 
acontece no sistema acima disso tudo, só 
$$$$$$$$$$$$... Muita grana meu irmão, 
muita grana mesmo... Enquanto isso o 
povo oh, toma na tarraqueta...

* * *
Enfim Pedro Franco é candidato deferi-
do – O que todos imaginavam acontecer, 
inclusive este jornalista que lhe escreve, 
que Pedro Franco pudesse ter sua candi-
datura indeferida pela Justiça Eleitoral, 
falhou... O emedebista recebeu o aval da 
Justiça e é sim candidato a prefeito de En-
genheiro Coelho... Agora o caldo engros-
sou para os concorrentes, porque além de 
ele estar bem na opinião pública, agora 
tem a seu favor o “efeito manada”, onde 
os indecisos correm para onde a possibi-
lidade de vencer é maior... Vai ser osso 
a campanha contra o emedebista, eu não 
queria estar na pele dos adversários... Boa 
sorte a todos...

* * *
Será que Renan Pacífico volta a ser se-
cretário de Saúde – É uma pergunta que 
não quer se calar, porque a Saúde de En-
genheiro Coelho só ficou redonda quando 
o ex-vereador Renan Pacífico ficou à fren-
te da pasta... Com um trabalho sério, de-
dicado e muito atento, Pacífico conseguiu 
colocar o departamento nos trilhos, mes-
mo perdendo horas e dias de sono acom-
panhando os trabalhos de atendimento 
médico no Pronto Atendimento... Uma 
das apostas da população a favor de Pedro 
Franco é essa, a volta do rigor de Renan 
Pacífico a frente da Secretaria de Saúde... 
Mexer com o pessoal da saúde não é 
mole não, é pra lá de complicado...

* * *
Daniela Franco pode ser a próxima se-
cretária de Educação – Boatos espalha-
dos por cabos eleitorais de Pedro Franco 
dão conta que a esposa do ex-prefeito, 
Daniela Franco, caso o emedebista con-
siga ser eleito, seja a próxima secretária 
de Educação, o que também vem cha-
mando a atenção, principalmente depois 
que a Justiça Eleitoral deferiu a candi-
datura de Franco... Outros nomes em ou-
tras secretarias do passado também estão 
sendo cogitados, e isso já está levando a 
uma situação que já está “ganho”, o que 
não é verdade, mesmo porque a eleição é 
uma caixinha de surpresa... Na eleição de 
1.996 em Conchal Valdeci Lourenço per-
deu para Bento Ferreira por dois votos de 
diferença, e na época, parecia que o candi-
dato do “Vermelho” estava na frente com 
centenas de votos... Todo cuidado é pou-

co com o dia 06 de outubro próximo...
* * *

Dr. Zeedivaldo ganhou espaço com as 
novas notícias – Com essa bombástica 
notícia sobre o deferimento de Pedro 
Franco quem acabou levando vantagem 
foi o prefeito Dr. Zeedivaldo, que subiu 
um tantão na preferência do eleitorado 
por conta de tanta disputa entre os princi-
pais candidatos, Pedro e José Lopes, que 
contemplam os mesmos eleitores, por-
que o significado da continuidade tam-
bém é bem-vindo... No meio do tiroteio 
os considerados novos na política Rodri-
go Regiani e Valdir da Estufa também le-
vam vantagem, porque com certeza são 
excelentes opções para quem quer ino-
var... Na briga entre os grandes sempre 
sobra “carne” para todo mundo...  

  * * *
Em Estiva Gerbi o bicho está pegan-
do – A Câmara de Vereadores de Estiva 
Gerbi está usando a tão reclamada for-
ma que Cláudia Botelho sempre usou, 
e no mesmo estilo de ataque em época 
de eleição, instaurou três Comissões de 
Inquérito para investigar supostas irre-
gularidades da administração da eme-
debista... Faltando pouco menos de 1 
mês para as eleições com certeza esse 
tipo de atitude vem contra, porque é pra 
lá de notório que não é o momento para 
isso, mesmo porque as comissões têm 90 
dias para concluírem os trabalhos... Está 
na cara que não vai virar em nada e vai 
acabar tudo em pizza, porque depois do 
dia 06 a história e o panorama político 
da cidade, independentemente de quem 
ganhe as eleições, será outro, e ninguém 
é trouxa em colocar a mão em cumbuca 
furada... Só em Estiva mesmo, politica-
gem de cidade pequena...    

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu 
recado para aqueles que não querem 
ver a verdade: A verdade é algo mag-
nífico, majestoso, porém, machuca e 
também atrapalha a vida daqueles mal-
feitores que vivem o seu dia a dia a fazer 
maldade por simplesmente fazer, inclusi-
ve abusando da frágil intelectualidade da 
maioria dos eleitores brasileiros... Mas 
como aparente ser e é, talvez não seja as-
sim para alguns infelizes que se conside-
ram Deus, a VERDADE sempre alcança 
seu objetivo, e por fim destrói os projetos 
daqueles que vivem da mentira e da fal-
sidade... Então fiquem espertos MENTI-
ROSOS, porque seus dias estão conta-
dos... Todavia, sou obrigado a concordar 
que vocês são uns caras de sorte, porque 
o Inferno é igual Coração de Mãe, é 
meio frio, desconfortável, pequeno e 
apertado, falta quase tudo, pena que 
não tem quem acredite em vocês, mas 
tem o lado bom, sempre cabe mais 
uns... Sejam bem-vindos ao Inferno... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Engenheiro Coelho realiza operação Tapa-Buracos 
durante maior recapeamento asfáltico da história

A cidade de Engenheiro Coelho segue 
com o maior recapeamento asfálti-

co de sua história, beneficiando diver-
sas ruas com melhorias significativas na 
infraestrutura. Nesta quarta-feira, 11 de 
setembro, foi a vez da operação tapa-
-buracos entrar em ação. Segundo a as-
sessoria de comunicação da prefeitura, 
a equipe responsável percorreu vários 
pontos da cidade realizando a manuten-
ção asfáltica, garantindo mais segurança 
e conforto para os motoristas e pedes-
tres.
O trabalho, ainda de acordo com a as-
sessoria da prefeitura, visa reparar áre-
as danificadas no asfalto, e se estenderá 
pelos próximos dias, com o objetivo de 
atender todas as regiões que necessi-

tam de manutenção. “A operação faz 
parte do compromisso da prefeitura 
em melhorar as condições de tráfego e 
assegurar que as ruas da cidade per-
maneçam em boas condições para a 

população”, afirmou em documento.
“A ação é uma continuidade dos esfor-
ços da atual administração municipal 
para elevar o padrão de qualidade da 
malha viária, reforçando o compromis-

so com o desenvolvimento e bem-estar 
de Engenheiro Coelho”, concluiu de 
novo em seu texto o responsável pela 
comunicação Wagner Alexandre.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Partidos liberam R$ 190 mil 
para Junior Caleffi, R$ 110 

mil para Rogério da Farmácia,    
R$ 100 mil para Pedro Franco, 
R$ 65 mil para Márcio Pavan e 

R$ 25 mil para José Lopes

A Justiça Eleitoral começou a divulgar 
a lista de doadores das campanhas 

eleitorais, e o Jornal Polêmica, de olho 
na realidade dos fatos, começa a partir de 
agora a divulgar quem são esses doadores 
e quais os partidos que mais colaboram 
com as campanhas de seus respectivos 
candidatos.
Em Conchal o Partido Liberal doou para 
a campanha de Junior Caleffi R$ 190 mil, 
além do partido, também recebeu a do-
ação no valor de R$ 5 mil do vereador 
Marquinho Gato Bill (PSD), no total de 
R$ 195 mil em receitas.
Ainda em Conchal, Rogério da Farmácia 
recebeu em doação do MDB R$ 110 mil, 
mais R$ 3.300 do vereador Arlei Cava-
lheiro e R$ 2 mil de Cassiana Aparecida, 
no total de R$ 115.300,00.
Em Estiva Gerbi o candidato Márcio Pa-
van recebeu em doação do Partido Soli-
dariedade o valor de R$ 65 mil, e só, pelo 
menos por enquanto. Já o candidato Tião 
Trovão ainda não recebeu a doação do 
MDB, o que ainda está em trâmite segun-
do a contabilidade do candidato, e consta 

Juíza Eleitoral defere 
liminar a favor de 

Rogério da Farmácia 
contra Fuinha

Vídeo publicado em rede social em 
desfavor do candidato e da vereadora 
Geny Sampaio tem que ser excluído

Semana passada o impugnado e ex-
-candidato a deputado federal em 

2022, Robson Calabianqui (PL), tam-
bém conhecido como Fuinha, publicou 
em sua rede social vídeo atacando o can-
didato a prefeito em Conchal Rogério 
da Farmácia (MDB) e a vereadora Geny 
Sampaio (PRTB). O conteúdo do vídeo 
foi sobre um despejo a favor da vereado-
ra Geny contra um inquilino dela de 12 
anos, e o representante do PL fez sérias 
críticas a autora do processo e de lambu-
ja atacou Rogério da Farmácia usando o 
material para denegrir a imagem do con-
corrente.
Após a solicitação pela coligação do 
candidato prejudicado, a juíza eleitoral 
Fabiana Garcia Garibaldi decidiu acatar 
a liminar contra Fuinha, veja:
“Pretende a representante a retirada de 
propaganda eleitoral negativa da rede 
social Instagram, sob o argumento de 
que o representado publicou uma fo-
tografia do candidato Rogério Simoso 

juntamente com a Vereadora Geni, a 
quem atribui o despejo de uma família 
da cidade de Conchal. Os elementos de 
convicção juntados aos autos demons-
tram a probabilidade das alegações da 
representante, pois o representado não 
declara que o candidato foi responsá-
vel pelo despejo da família. Por outro 
lado, há perigo de dano, pois tal fato 
pode gerar comoção social e desequi-
librar o pleito. Diante do exposto, de-
firo, liminarmente, a tutela provisória 
de urgência pleiteada, para determinar 
ao representado a imediata remoção da 
imagem do candidato Rogério Simoso 
da publicação citada na petição inicial, 
sob pena de multa diária, no valor de 
R$ 1.000,00. Notifique-se o represen-
tado, para apresentação de defesa, no 
prazo legal. Após, ao MPE. Intime-se”.   
Até anteontem a Justiça Eleitoral estava 
tentando encontrar Robson Calabianqui 
para apresentar defesa.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

como doadores apenas R$ 500 vindos da 
prefeita Cláudia Botelho e mais R$ 700 
vindos do assessor da prefeita Heitor Du-
tra, no total de R$ 1.200 em doações.
Já em Engenheiro Coelho apenas dois 
candidatos, por enquanto, foram contem-
plados com a doação partidária, sendo Pe-
dro Franco com R$ 100 mil do MDB, e 
só por enquanto, e José Lopes com R$ 25 
mil vindos do PL (Partido Liberal), e tam-
bém só. Segundo José Lopes, através de 
telefone, disse ao Polêmica que estão pre-
vistas as entradas de mais R$ 120 mil em 
doações partidárias, sendo uma no valor 
de R$ 50 e outra de R$ 70 mil. “Só vamos 
contar com esse dinheiro quando entrar 
na conta”, explicou.
Já o candidato Rodrigo Regiani (União) 
afirmou através de WhatsApp que existe a 
previsão de entrar R$ 70 mil pelo partido.
Valdir da Estufa (PP) e Dr. Zeedivaldo 
Miranda (PSD) disseram que não sabem 
qual o valor que os partidos pretendem 
enviar, então acharam melhor não arriscar 
qualquer palpite.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

NOTA OFICIAL DE 
ESCLARECIMENTO

Prefeitura de Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio de sua autarquia SAEEC 

(Serviço de Água e Esgoto de Engenhei-
ro Coelho), vem a público esclarecer o 
ocorrido na última segunda-feira, dia 09 
de setembro. Um dos poços artesianos 
que abastecem o Bairro Universitário foi 
alvo de atos de vandalismo no relógio de 
energia, o que resultou na danificação do 
padrão e na interrupção do bombeamen-
to de água do poço.
Diante da situação, a Prefeitura, pron-
tamente, tomou as medidas necessárias 
para minimizar os impactos. O cami-
nhão-pipa foi imediatamente acionado 
e continuou transportando água para o 
bairro desde o momento do incidente até 
o dia de ontem. Informamos que o reparo 
no padrão de energia foi concluído com 
sucesso e o abastecimento de água será 

completamente normalizado nas próxi-
mas horas.
Lamentamos profundamente que atitu-
des irresponsáveis e de má-fé venham a 
prejudicar a comunidade, especialmente 
em relação a um bem tão precioso quan-
to a água. Solicitamos o apoio de todos 
os munícipes para nos ajudar a fiscalizar 
e proteger nossos recursos. Caso obser-
vem qualquer movimentação suspeita 
nas proximidades dos poços ou caixas 
d’água, pedimos que entrem em contato 
imediatamente com a Guarda Munici-
pal pelo telefone 153.
Estamos trabalhando para garantir a se-
gurança e o bem-estar de nossa cidade e 
agradecemos pela compreensão de todos.
Prefeitura de Engenheiro Coelho
SAEEC – Serviço de Água e Esgoto de 
Engenheiro Coelho
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Vereador conchalense 
Rogério Piru se posiciona 

contra remanejamento   
de R$ 1 milhão de verbas 

da Saúde

Na última sessão da Câmara Munici-
pal de Conchal o vereador Rogério 

Piru (Agir) utilizou a tribuna para decla-
rar que não apoiará o projeto de lei que 
o prefeito enviou para Câmara. O projeto 
propõe o remanejamento no valor de R$ 1 
milhão de verbas originalmente destina-
das à saúde para outras áreas. Segundo o 
vereador: “O dinheiro da saúde deve ser 
gasto na saúde”. Ele argumentou que a 
população depende desses recursos para 
garantir um atendimento médico de quali-

dade e que qualquer desvio pode compro-
meter serviços essenciais.
Piru destacou a importância de manter 
os investimentos na saúde: “Precisamos 
priorizar a saúde da nossa população. 
Não podemos permitir que esses recur-
sos sejam desviados para outras finalida-
des”.
A votação do projeto está prevista para as 
próximas sessões, mas o vereador já disse 
que é contra.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Câmara de Engenheiro Coelho 
se prepara parao ‘Setembro 

Amarelo’ decorando o ambiente 
com toque de requinte a altura

A Câmara de Engenheiro Coelho, 
como sempre faz, mostrou mais uma 

vez sua habilidade em comemorar e in-
centivar datas especiais e, desta vez, os 
olhares estão para o “Setembro Amare-
lo”.
A campanha é referente a vida, sobre a 
conscientização do valor dela e as graves 
situações que acarretam um dos maiores 
problemas na sociedade, o suicídio.
O suicídio é um tema delicado, deve ser 
tratado por todos e o trabalho do CAPS 
(Centros de Atenção Psicossocial) é 
abordar o assunto da melhor forma possí-
vel. “É importante para quem sofre com 
a ideação suicida saber que pode pedir 

ajuda. Também é importe que quem está 
em volta saber e perceber os indícios em 
tempo para ajudar essa pessoa”, disse 
Dr. Ricardo Cortez Mofato durante uma 
palestra acontecida em Engenheiro Coe-
lho em 2021.
Por conta do período eleitoral a Prefeitu-
ra Municipal não pôde trabalhar a cam-
panha com mais afinco com publicidade 
e chamamento para os trabalhos, mas a 
Câmara de Vereadores, sob o comando do 
vereador Paulo Scholl (PL), está fazen-
do sua parte levando essa informação até 
você através da decoração interna e tam-
bém por esse jornalista que lhe escreve.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Câmara de Engenheiro Coelho 
antecipa a Sessão Ordinária que 
deveria acontecer dia 30 para o 

dia 23 próximo

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho aprovou na sessão ordinária 

acontecida segunda-feira (09) a antecipa-
ção da próxima sessão que deveria acon-
tecer dia 30 para o dia 23 próximo.
A justificativa se deu porque dia 30 está 
muito próximo do dia da eleição, que 
acontecerá dia 06, e isso atrapalharia o 

Ex-prefeito Marcelo Capelini 
enrolado com a Justiça 

Eleitoral até o talo; tudo leva 
a crer que seu partido inteiro 

seja impugnado

O ex-prefeito de Artur Nogueira, Mar-
celo Capelini (Podemos), está en-

rolado com a Justiça Eleitoral até o talo, 
tudo porque deixou de fazer a contabilida-
de correta de seu partido em tempo hábil.
Com isso, o Ministério Público Eleitoral 
aponta que a impugnação seja completa 
do partido, inclusive de candidatos a ve-
reador, é o que restou para finalizar os tra-
balhos.
“Contudo, como bem alegou a coliga-
ção Amor e Coragem por Artur Noguei-
ra, o partido do impugnado (Podemos), 
ao tempo da convenção, encontrava-se 
suspenso em razão da não prestação de 
contas. Nos autos específicos, o Minis-

tério Público se manifestou pelo inde-
ferimento do Demonstrativo de Regu-
laridade de Atos Partidários, estando 
no aguardo da prolação de sentença, 
hipótese em que o presente registro 
de candidatura restará eventualmente 
prejudicado, nos termos do art. 47 da 
Res. 23.609/19”.
A juíza eleitoral da comarca de Cosmópo-
lis, Letícia Lemos Rossi, está analisando 
o caso mais a fundo antes de deflagar uma 
sentença dura e arrojada contra o Pode-
mos de Marcelo Capelini, e com isso deu 
mais prazo ao ex-prefeito. A decisão deve 
sair ainda hoje.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

desenvolvimento dos trabalhos da Casa 
de Leis, porque alguns vereadores estão 
trabalhando em suas reeleições.
Então, a próxima sessão ordinária acon-
tecerá dia 23 de setembro, às 19h, com 
transmissão ao vivo através do site tvca-
maraec.com.br.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Corte da Expo convida 
para a festa mais 

esperada de
Engenheiro Coelho

A tão aguardada Expo Engenheiro 
Coelho está prestes a começar, e a 

Corte da Expo faz um convite especial 
para todos os moradores e visitantes da 
cidade participarem desse grande evento, 
que acontece de 13 a 15 de setembro. Se-
rão quatro noites de muita emoção, com 
rodeio profissional, provas e os melhores 
shows do Brasil, mantendo a tradição de 
uma das festas mais queridas de nossa ci-
dade.
Hoje (13), a animação fica por conta de 
Barões da Pisadinha, que promete le-
vantar o público com seu repertório con-
tagiante de forró e piseiro. Amanhã (14), 
a dupla sertaneja Léo e Raphael sobe ao 
palco para embalar a noite com seus gran-
des sucessos. E, no domingo (15), a festa 
fecha com chave de ouro com a Baladinha 
Rural, comandada pelo grupo Agro Boys.
A Corte da Expo, que será uma presen-

ça marcante nas quatro noites de festa, é 
composta pelas seguintes representantes:
Rainha: Elaine Rodrigues de Oliveira 
Silva
Miss: Kauane Marcelly Alvarenga de 
Oliveira
1ª Princesa: Manuella Moreira
2ª Princesa: Débora Fernandes de Souza
Garota Internet: Sarah Giovana Silva 
Filadelfo
“Elas estão animadas para representar 
a beleza e a alegria de Engenheiro Co-
elho durante essa festa, que já se tornou 
tradição no município”, disse ao jornal 
Polêmica Wagner Alexandre, responsável 
pelo departamento de comunicação. 
A Corte convida a todos para prestigiarem 
e aproveitarem ao máximo o melhor do 
rodeio, provas e os melhores shows do 
Brasil na VIII Expo Engenheiro Coelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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